

Abolition

Irie Révoltés

partout j'entends parler de la révolution
mais presque jamais j'entends parler de l'abolition
des classes et du pouvoir
partout j'entends parler de la révolution
mais presque jamais j'entends parler de l'abolition
des classes

car je lutte contre la discrimination des races
et parce que je lutte contre la discrimination des classes
même s'il y a des millions contre moi
je vais me mettre en face
pour lutter contre la discrimination des races
je n'arrive pas à comprendre
pourquoi tu te fracasse la tête
en pensant que tu es la meilleure race
je ne veux pas de discrimination et pas de chasse
pas de chasse contre races ou classes

partout j'entends parler de la révolution
mais presque jamais j'entends parler de l'abolition
des classes et du pouvoir
partout j'entends parler de la révolution
mais presque jamais j'entends parler de l'abolition
des classes

pourquoi les bolchéviques ne l'ont pas compris?
pourquoi les stalinistes ne l'ont pas compris?
pourquoi les léninistes ne l'ont pas compris?
pourquoi les démocrates ne l'ont pas compris?
moi -anarchiste- je vais vous expliquer:
faire la révolution veut dire terminer
avec n'importe quel pouvoir et non pas l'adopter
les bolchéviques et stalinistes nous ont montré
comment il ne faut pas faire la révolution
ils ont continué avec la discrimination
et ont pris le pouvoir
c'est pas la solution!

partout j'entends parler de la révolution
mais presque jamais j'entends parler de l'abolition
des classes et du pouvoir
partout j'entends parler de la révolution
mais presque jamais j'entends parler de l'abolition
des classes

pourquoi tu ne comprends pas qu'il n'y a pas de différence
ni de classe ni de race! il n'y a pas de différence .
moi -anarchiste- je vais vous l'expliquer

non c'est pas vrai
qu'on a besoin de la police
non c'est pas vrai
qu'il nous faut quelqu'un qui nous autorise
c'est pas vrai
que t'as besoin de cet État
c'est pas vrai
et c'est pour ça que je ne les crois pas

pour cela ma lutte continue, je lutte jusqu'au final,
mais pas seulement ici , ma lutte est inter(anti)nationale
pour cela ma lutte continue , je lutte jusqu'au final
c'est la lutte des opprésé-e-s contre les chacals